



28 de Noviembre de 2018
DC/101/2018

LA CEDHNL BRINDA ATENCIÓN Y PROMUEVE DERECHOS HUMANOS EN MUNICIPIO DE GARCÍA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León brindó orientaciones y asesorías jurídicas, además de entregar material informativo para difundir la cultura de respeto a los derechos humanos entre los ciudadanos de García, durante la Feria del Empleo y Gestoría Jurídica a tu Alcance, que realizaron autoridades del citado Ayuntamiento.

A través de la Unidad de Derechos Humanos Móvil, personal de la Tercera Visitaduría General y del Instituto de Derechos Humanos, llevaron a cabo diversos trámites y gestorías relacionadas con autoridades Judiciales y Administrativas.

El material de difusión que se entregó a las personas asistentes a la Feria, fue sobre los servicios que ofrece la CEDHNL y los derechos humanos de personas en situación de vulnerabilidad; mientras que a las servidoras y los servidores públicos municipales se les proporcionó información específica referente a las obligaciones que tienen en materia de derechos humanos y respecto a la Declaración sobre los Principios Fundamentales de Justicia para las Víctimas de Delitos de Abuso de Poder.